

JUNGES GARBSEN



Die Sieger der Netto-Wertungen: Louisa Kube, Nancy Blazek, Felix Poschadel, Maximilian Bettin, Vivien Kornack, Vincent Korallus, Kristin Haase, Julius König und Matthias Koerbs. Fotos: Wagner

Hauch von Tiger Woods

Talentierte Nachwuchsgolfer spielen um den Hesse Jugend Cup

GARBSEN. Ein Ferienausklang mit Extraklasse – am letzten Tag der Sommerferien gab es Jugendgolf auf höchstem Niveau auf dem heiligen Rasen des Golfclub Hannover. Möbel Hesse hatte zum vierten Mal die größten Golf-talente Norddeutschlands eingeladen. Die 75 Teilnehmer zwischen neun und 18 Jahren hatten sich im Vorfeld bei dem Ausrichter gemeldet und kämpften um den Jugend Cup des Möbelhauses.

Allein die Teilnahmebedingung eines Handicaps von maximal 36 ließ die Qualität der Nachwuchssportler erahnen. Die Golfer wurden in drei Spielgruppen eingeteilt. In einer Gruppe kämpften die Teilnehmer mit einem Handicap zwischen 29,1 und 36 um wertvolle Preise und Titel.

In der mittelstarken Gruppe spielten Junggolfer mit einem Handicap zwischen 15,1 und 29 und in der Königsklasse konkurrierten die Talente der Handicapklasse zwischen null und 15. Zudem gab es einen

Wettbewerb, bei dem die weiblichen und männlichen Nachwuchsgolfer um den sogenannten Longest Drive spielten. Hier wurde die Weite des Abschlags der Teilnehmer gemessen. Beide Geschlechter erreichten schließlich Werte knapp an die 300-Meter-Marke. Golfausrüstungen, Golfzubehör und iPods warteten auf die Gewinner in den jeweiligen Spielklassen und die Sieger der Longest Drive Disziplin. Die gute Küche und das angenehme Ambiente rundeten das tolle Sportevent mit gutem Essen und Loungemusik im gemütlich eingerichteten Sitzbereich des Clubhauses ab – hier kamen auch Eltern und Zuschauer auf ihre Kosten. Die Organisatoren des Turniers waren von dem sportlichen Niveau begeistert und erlebten wiederum ein Golfhighlight in Garbsen.

„Wir haben 15 einstellige Handicaps erlebt und wieder einmal Jugendgolf der Extraklasse gesehen“, konnte ein Partner des Golfstatters

Tee Up seine Freude kaum verbergen. Unter tosendem Beifall erhielten die Teilnehmer nach sechs Stunden Golf

Urkunden und Preise und nach der Siegerehrung wurde schließlich zum Fotoshoot gegeben. jw



Zwei helle Sterne am Golfhimmel

Zwei Überflieger: Alexander Lauer (Rethmar Golflinks) und Christina Koerbs (Burgdorfer Golfclub) überzeugten beim Jugend Cup und ließen ihre Klasse aufblitzen. „Ich spiele seit vier Jahren Golf und habe ein Handicap von 1,4“, verrät Alexander, der mittlerweile von Sponsoren ausgestattet wird. „In meiner Familie ist der Golfsport eine Tradition. Seit sechs Jahren stehe ich auf dem Golfplatz“, gibt Christina preis. Alexander, der zum Landeskader Niedersachsen/Bremen gehört, nimmt bei Ranglistenwettspielen teil und konnte den Jugendländerpokal gewinnen. Christina siegte beim Ländervergleichskampf der Mädchen 2007 mit ihrem Team und sammelt fleißig Punkte und Zähler für die Rangliste.